

FUENTES DE LA HISTORIA

Las fuentes primarias son producidas por los protagonistas o testigos presenciales de los hechos históricos. Por ejemplo, las zonas arqueológicas, discursos, cartas y fotografías.

• • Las fuentes secundarias son resultado del análisis de las fuentes primarias. Por ejemplo, los libros que se han escrito para explicarnos la historia de México, películas, video-documentales, series televisivas, textos escolares y mapas temáticos. Es decir, explican o interpretan a las fuentes primarias.

Instrucción: Arrastra las imágenes a su respectiva caja según las definiciones de arriba



Instrucción: Selecciona la opción correcta

1. Son fuentes primarias para conocer el funcionamiento de la economía mexicana en el siglo XIX.
2. Una fuente secundaria para saber cómo se organizaban los bailes populares en la Ciudad de México en el siglo XX es:
3. Para conocer el desarrollo del movimiento obrero en la década de 1950 a partir de fuentes primarias deben consultarse: